

Andinistas de San Esteban llegaron a la cima del monte Aconcagua:
Es la cumbre más alta de América

Catalina Mundaca, junto a su compañero Joaquín Muñoz, lograron escalar con éxito los casi 6.900 metros sobre el nivel del mar del monte Aconcagua, la cumbre más alta de América. Esta gran hazaña comenzó a inicios de este mes (sábado 3 de febrero) y culminó el pasado día jueves 15, cuando la pareja llegó finalmente a la cima.

“Somos nacidos y criados en el valle de Aconcagua, constantemente lo admiramos desde casa y quien diría que a mis 23 iba a estar en esta cumbre tan anhelada. Finalmente el monte nos regaló una ventana perfecta para poder conquistarlo”, expresó la destacada andinista en sus redes sociales.

Anuncio Patrocinado

Cabe destacar que, el municipio de San Esteban, ayudó en este hito a Catalina y Joaquín proporcionando recursos para financiar parte de la aventura. La sanestebina expresó que *“quiero darle un fraternal agradecimiento a la Municipalidad de San Esteban por siempre apoyar mis locas ideas de llevar la comuna a todas las cumbres del mundo”*.

El alcalde de la comuna, Christian Ortega, elogió el logro de los deportistas, agregando que “como municipio aportamos recursos para su expedición, así que no nos queda más que valorar esta gran hazaña para el deporte. Seguiremos apoyando a nuestros deportistas locales en cada uno de sus anhelos”.

Andinistas de San Esteban llegaron a la cima del monte Aconcagua:
Es la cumbre más alta de América

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Finalmente, Catalina hizo un llamado a la comunidad local a aprovechar los recursos naturales de la comuna, involucrando así en el deporte de montaña.

Andinistas de San Esteban llegaron a la cima del monte Aconcagua:
Es la cumbre más alta de América



y tú, ¿qué opinas?